

(1)

年頭挨拶



昭和三十年即ち富士市誕生第一年の新年を迎えて、光榮ある新春を祝福し得まする慶びを市民各々ともに感謝するものであります。想えば過ぎし昭和二十九年は當富士市にとって、永久に記憶されるべき年

富士市議会議長

山田金吾

一九五五年の新春を寿ぐ 富士市

年であり、旧田子浦岩松地区の方々と共に希望に満ちた新春を迎える事が出来まして誠に御同慶に堪えません。

二十九年は当市にとつて輝やかしい

昭和三十年即ち富士市誕生第一年の新年を迎えて、光榮ある新春を祝福し得まする慶びを市民各々ともに感謝するものであります。想えば過ぎし昭和二十九年は當富士市にとって、永久に記憶されるべき年



富士市長遠藤脩治

の新屋舎の建設、三局統合による電報電話局の拡充強化等何れも当市建設の輝やかしい記録をとどめたものであります。建設第二年を迎え、政府の緊縮政策と不況を打破し窮屈した市財政を高度に運営して、市民の生活安定と福祉などを重点として施策を練り、一面又新市の規模の拡充強化を図り山積せる事業を着々と推

の格別の御協力がなくつては円滑な実現は困難であります。市民皆様の正しい御理解と絶大な御支援によりまして相共に提携し本年の計画を遂行いたしたいと存じます。希望に胸躍らせつつ新春を迎える、市民各位と共に決意を新にし躍進する富士市の御榮えを祈念すると共に市民各位の御精勤と御健康とを念願致しまして御挨拶と致します。

昭和三十年の年頭に当り、市民の皆様と共に栄えゆく富士市の将来を寿ぎ、且つ過ぎし新市誕生の第一年を顧みます事は誠に意義深き事と感ずる次第であります。殊に私の最も喜びとする処は合併後迎える最初の新

年であります。殊に私の最も喜びとする処は合併後迎える最初の新

年であります。先づ皆様と共に産み出した富士市民と心から祝つた七月二十日からの市制祭新生富士市の市旗を後楽園に輝やかせた本州チームの天皇杯を郷土に飾つた東芝チーム、本州、大興両工場の拡張、商工會議所の堂々たる再発足、信用金庫

歴史的の数々を重ねると同時に又一面多事多難の年であつたと思ひます。先づ皆様と共に産み出した富士市民と心から祝つた七月二十日からの市制祭新生富士市の市旗を後楽園に輝やかせた本州チームの天皇杯を郷土に飾つた東芝チーム、本州、大興両工場の拡張、商工會議所の堂々たる再発足、信用金庫

歴史的の数々を重ねると同時に又一面多事多難の年であつたと思ひます。先づ皆様と共に産み出した富士市民と心から祝つた七月二十日からの市制祭新生富士市の市旗を後楽園に輝やかせた本州チームの天皇杯を郷土に飾つた東芝チーム、本州、大興両工場の拡張、商工會議所の堂々たる再発足、信用金庫

なりません。学校施設の整備、水道を後楽園に輝やかせた本州チームの天皇杯を郷土に飾つた東芝チーム、本州、大興両工場の拡張、商工會議所の堂々たる再発足、信用金庫

なりません。学校施設の整備、水道

事業の推進、社会厚生施設の整備と

憧の天皇杯を郷土に飾つた東芝チーム

ム、本州、大興両工場の拡張、商工

會議所の堂々たる再発足、信用金庫

なりません。学校施設の整備、水道

事業の推進、社会厚生施設の整備と

憧の天皇杯を郷土に飾つた東芝チーム

ム、本州、大興両工場の拡張、商工

會議所の堂々たる再発足